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Привет! 
С Новым годом! 
 
В наступившем году мы хотим трансформироваться, стать больше и лучше для 

вас. Во многом это возможно благодаря Вашей поддержке и оценке. У нас очень 
высокий процент повторных продаж уже на протяжении 11 лет. 

 
 В прошедшем году мы заложили фундамент для будущего развития. Главными 

шагами на наш взгляд стали: вступление в Центрально-Азиатскую ассоциацию 
питомников растений, плотная работа с Министерством Сельского хозяйства и 
налаживание множества контактов с европейскими коллегами. 
 

Мы готовим для вас самый большой ассортимент, который когда-либо у нас 
был. Сейчас собираем лучшие предложения по миру, проводим инвентаризацию 
остатков и оцениваем возможности своего производства по срокам.  
 

До конца января, прайс, в котором будут цены как для оптовых, так и для 
розничных клиентов, будет готов. Все позиции будут представлены и в Каспи магазине, 
со всеми их инструментами вроде рассрочки, бесплатной доставки (пока по Алматы) и 
кэшбека.  

 
Пока мы анонсируем часть наших планов. Есть вероятность, что какую-то часть 

не удастся реализовать к весеннему сезону, но точно будет реализована до конца 
года.  

 
Мы прислушиваемся к вашим пожеланиям и тенденциям рынка, поэтому в 

этому году по ассортименту: 
1. вернем в ассортимент плодовые культуры (но это будет не свое 

производство, поэтому пока ищем добросовестных поставщиков. Ведь 
конечная ответственность за сортность лежит на нас); 

2. добавим сопутствующие товары, что бы было удобно все взять в одном 
месте. Торф, грунты, удобрения, средства защиты растений, тару, 
агроткани; 

3. добавим в ассортимент розы (только сорт из лучших европейских 
питомников); 

4. добавим в ассортимент более взрослые декоративные растения 
(вдобавок к малышам, которые у нас были); 

5. тестово введем небольшой ассортимент хвойных культур (не 
крупномеры); 

6. добавим рассаду клубники «фриго» (цена будет высокая, т.к. это импорт, 
но многие из вас ждут).; 

7. добавим новые сорта малины (пока только для розницы); 
8. добавим такие культуры как ирга, брусника, актиния (кстати, у нас уже 

есть клюква, если вы пропустили); 
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В целом по работе питомника: 
1. в 2 раза расширим торговую площадку в Есике, добавим удобства для 

ожидания и досуга детей; 
2. будем решать вопрос с доставкой в другие города, у нас самих много 

нареканий к действующим способам (но во время поиска лучших решений, 
допускаем, что на первом этапе будут нарекания в процессе. Просим 
отнестись с пониманием); 

3. займемся поиском лучших решений по упаковке товара для отправки в 
другие города, особенно по кассетной рассаде. Много рассады выпадает из 
кассет из-за халатности перевозчиков; 

4. сделаем физические таблички с описанием и фото по всем категориям 
товаров на площадке; 

5. не всем из вас удобно смотреть товары только в прайсе и инстаграме, 
поэтому вернемся к 100% наполнению сайта; 

6. у нас есть по несколько проверенных партнеров-продавцов почти в каждом 
крупном городе (в центре, на севере и востоке Республики). Добавим 
информацию о них, для тех, кто хочет взять товар без ожидания, с 
возможностью проверить и «пощупать» перед покупкой. Пусть и чуть 
дороже. Мы будем и дальше развивать сеть партнеров и давать лучшие 
условия для совместного роста; 

7. добавим консультантов-онлайн для более быстрых коммуникаций с вами в 
высокий сезон (они смогут консультировать только по базовым вопросам, 
но таких, по статистике, большинство. Для более полной консультации 
всегда можно обратиться лично ко мне, но ответ может быть с задержкой); 

8. будем и дальше работать над качеством продукции, это бесконечный 
процесс. Но оглядываясь назад, по мнению тех, кто из вас с нами с самого 
начала – прогресс налицо; 

9. по традиции, будем и дальше проводить практические и теоретические 
семинары (в том числе и приглашением зарубежных экспертов). Всегда и 
дальше открыты для экскурсий в питомник; 

10. мы постоянно проводим много опытов и испытаний – теперь будем чаще 
освещать их ход и результат; 

11. ну и главное – всегда будет процент брака, процент не прижившихся 
растений, повреждений при доставке и даже пересорт. Наша работа 
заключается в снижении этого процента. И часто бывает так, что тут есть не 
наша или не только наша вина. Но мы всегда готовы идти на встречу своему 
клиенту и как-то решить вопрос. Иногда не сразу, по ряду обстоятельств.  

 
Желаем вам в наступившем году здоровья, новых свершений, ярких 

впечатлений и большого урожая! 
 
Для нас ценно, если вы подписаны на нас в инстаграм – 1pitomnik.  
 
 
С надеждой на сотрудничество,  
коллектив ТОО «Питомник Семиречье» (Драган) 


